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かねこ・ていさく

こんにちは、市議会議員の金子貞作です。

参院選の結果、国民多数の声と自民党政治との

「ねじれ」は、いっそう深刻になっています。

日本共産党は、どの問題でも対案をしめし、国

民との協力・協同を強め、政治の転換、公約実

現に全力をあげて奮闘します。

特
養
ホ
ー
ム
や
保
育

園
が
不
足
し
て
い
る
市

川
市
。
待
機
者
が
年
々

増
え
続
け
て
い
ま
す
。

「
特
養
ホ
ー
ム
待
機

者
ゼ
ロ
を
め
ざ
す
会
」

は
、
外
環
代
替
地
を
活

用
し
、
特
養
と
保
育
園

の
増
設
を
求
め
る
署
名

が
、
１
万
筆
を
超
え
ま

し
た
。
今
後
、
国
会
で

活
用
で
き
る
よ
う
取
り

上
げ
て
も
ら
い
ま
す
。

私
、
金
子
が
紹
介
議

員
と
な
り
、
農
家
の
方

が
市
に
農
地
（
１
万
３

千
㎡
）
を
寄
付
し
ま
し

た
。「

市
民
農
園
や
高
齢

者
施
設
と
し
て
活
用
し

て
ほ
し
い
」
と
の
要
望

書
を
添
え
て
い
ま
す
。

今
後
、
庁
内
で
検
討

し
、
市
民
の
た
め
の
活

用
が
図
ら
れ
る
予
定

で
す
。

私
は
10
年
12
月
議

会
の
一
般
質
問
で
、

「
道
の
駅
」
や
直
売

所
設
置
を
要
求
。

市
は
5
月
に
「
道

の
駅
」
基
本
構
想
を

作
成
。
国
分
地
区
の

外
環
沿
線
に
設
置
し
、

開
通
に
合
わ
せ
計
画

を
進
め
る
予
定
で
す
。

市
の
農
業
振
興
、
地

域
経
済
の
活
性
化
が

期
待
さ
れ
ま
す
。

ル
ー
ト
延
伸
は
、

大
町
動
植
物
園
か
ら

国
道
４
６
４
号
を
右

折
し
て
大
町
団
地
入

口
交
差
点
を
左
折
、

大
町
第
１
団
地
か
ら
、

北
総
線
松
飛
台
駅
を

ま
わ
り
、
元
に
戻
る

ル

ー

ト

で

す
。

来
年

10
月
頃
実
施
を
予
定

し
て
い
ま
す
。

曽
谷
６
丁
目
の
外
環
代
替
地
。
土
地

が
売
れ
ず
空
き
地
の
ま
ま
で
す
。

「道の駅」

周辺の将来イ

メージ図より

「危
険
な
交
差
点
に
信
号
機
の
設

置
を
」、
８
年
前
の
市
議
会
で
要
求
。

今
年
５
月
に
設
置
さ
れ
ま
し
た
。

宮
久
保
５
丁
目
、
５
差
路
交
差
点

は
見
通
し
が
悪
く
危
険
と
改
善
の

要
望
が
出
さ
れ
て
い
ま
し
た
。
地

権
者
の
ご
厚
意
で
樹
木
が
伐
採

さ
れ
改
善
さ
れ
ま
し
た
。

寄付された宮久保６丁目の広大な農地

「道の駅」予定地



９
人
が
死
亡
し
た
笹
子

ト
ン
ネ
ル
の
天
井
板
崩
落

事
故
。
市
川
市
で
も
調
査

の
結
果
、
市
民
会
館
の
ホ
ー

ル
が
利
用
中
止
に
。
公
共

施
設
の
老
朽
化
・
維
持
管

理
が
大
き
な
課
題
で
す
。

私
は
、
イ
ン
フ
ラ
も
含

め
公
共
施
設
の
予
防
保
全

対
策
を
求
め
ま
し
た
。

市
は
「
予
防
保
全
を
目

指
す
。
そ
の
た
め
施
設
の

構
造
や
設
備
、
修
繕
歴
、

維
持
管
理
費
な
ど
を
デ
ー

タ
ベ
ー
ス
化
し
、
中
・
長

期
保
全
計
画
を
作
成
す
る
」

と
答
弁
し
ま
し
た
。

９
月
議
会
の
補
正
予
算

で
、
排
水
路
等
点
検
調
査

委
託
料
が
４
１
４
０
万
円

計
上
さ
れ
ま
し
た
。

私
も
議
会
で
、
水
路
の

上
に
蓋
を
し
た
歩
道
の
老

朽
化
対
策
を
要
求
。
今
年

度
は
、
行
徳
地
域
の
一
斉

点
検
が
行
わ
れ
ま
す
。

今
後
、
危
険
度
の
判
定

で
優
先
順
位
を
決
め
、
改

修
工
事
が
行
わ
れ
ま
す
。

８
月
31
日
、
市
川
革
新

懇
主
催
に
よ
る
「
Ｔ
Ｐ
Ｐ

で
日
本
は
ど
う
変
わ
る
の

か
」
と
題
す
る
学
習
会
が

行
わ
れ
ま
し
た
。
講
師
は

橋
本
正
一
（
共
産
党
中
央
委

員
会
）
さ
ん
で
す
。

橋
本
氏
は
、
「
Ｔ
Ｐ
Ｐ

交
渉
か
ら
直
ち
に
撤
退
す

る
こ
と
が
国
益
を
守
る
真

の
道
で
す
。
日
本
の
主
権

を
守
る
た
め
、
国
民
運
動

を
大
き
く
広
げ
よ
う
」
と

強
調
さ
れ
ま
し
た
。

▼
地
球
温
暖
化
の
影
響
か

ら
か
、
異
常
気
象
で
各
地

で
被
害
が
発
生
し
、
き
び

し
い
残
暑
も
続
い
て
い
ま

す
。
み
な
さ
ん
体
調
管
理

と
健
康
に
は
、
十
分
に
気

を
つ
け
て
く
だ
さ
い
。

▼
６
日
か
ら
９
月
市
議
会

が
開
会
。
市
議
団
は
今
年

も
市
政
ア
ン
ケ
ー
ト
を
配

布
し
て
い
ま
す
。
ご
意
見

や
要
望
を
お
寄
せ
下
さ
い
。

▼
私
は
、
住
民
の
く
ら
し

の
目
線
で
毎
議
会
発
言
し
、

貞
作
通
信
も
毎
月
発
行
し

て
い
ま
す
。
名
前
、
住
所

を
お
知
ら
せ
頂
け
れ
ば
、

貞
作
通
信
を
毎
月
ご
自
宅

に
お
届
け
し
ま
す
。

貞作通信 ＮＯ.２32 ２０13年9月8日 （２）

仕事
くらしの
悩み

連絡先 金子貞作 ３３７－６１８４（夜間）

８
月
31
日
の
「
防
災
の
ひ
ろ
ば
」
会
場
（
大
洲
防
災
公
園
）

【市川市の耐震助成制度】

●住宅耐震診断 限度額 8万円

●耐震改修設計5万円・改修40万円限度、

同時に改修・リフォームに23万円助成

●危険ブロック塀、道路中心線から２ｍ

セットバックが条件、ブロック撤去費

及びフェンス設置１ｍ、２万円助成

●市川市あんしん住宅助成制度

改修工事費の3分の１（10万円限度）

を助成。住宅のバリアフリー、防災性

の向上、省エネなどで市内業者に発注

した場合。

日
本
共
産
党
は
、
一
貫
し
て
安
心
・

安
全
な
街
づ
く
り
を
目
指
し
、
耐
震

助
成
制
度
の
充
実
な
ど
を
求
め
て
き

ま
し
た
。

今
年
度
か
ら
「
あ
ん
し
ん
住
宅
助

成
制
度
」
が
創
設
さ
れ
、
現
在
申
請

を
受
付
中
。
市
内
業
者
の
仕
事
確
保
、

経
済
活
性
化
に
も
な
る
事
業
で
す
。

市民会館の吊り天井が崩落する危険性があると、

４月からホールの利用を中止しました。調査したと

ころ、天井の裏側に多数の亀裂が見つかり、崩落の

危険と判断。今後、建て替えを検討するとしていま

す。 （写真は八幡4丁目の市民会館）。

８月27日、市川市政戦略会議で行財政改革大綱の答申

（案）が示されました。それによると、公民館の使用料

が安すぎるとして、新たに「市民負担率」の概念を導入。

Ａ公民館Ｂ会議室の場合現在使用料は250円（１時間）で

すが、1800円にする。当会議では経過措置を設け、段階

的に引き上げる方法が提案され、当面、4倍の1000円に、

来年度から引き上げを検討していくとしています。

市
川
教
育
会
館
で
学
習
会


